

Estás en: El Comercio > Noticias Asturias > Noticias Gijón > **Álvarez-Cascos: «El instituto es la llama viva del ilustrado»**

GIJÓN

Álvarez-Cascos: «El instituto es la llama viva del ilustrado»

Llamó a los alumnos del IES a «trabajar de forma constante y decidida por el futuro de Gijón, de Asturias y de España, que es el nuestro»

01.12.11 - 02:36 - MARCO MEHÉNDEZ | GIJÓN.

0 Comentarios | 0 0

★★★★★ 0 votos

El presidente del Principado, Francisco Álvarez-Cascos, clausuró ayer los actos que en conmemoración del bicentenario de la muerte de Jovellanos se han celebrado estos días en el instituto de Educación Secundaria que lleva el nombre del ilustrado. En su intervención, quiso dejar claro que «el instituto es la llama viva de Jovellanos en Gijón» y «heredero de la luz de su generoso celo, celo que él mismo quiso que perdurara».

Ante un salón de actos abarrotado por profesores y alumnos del centro, el presidente del Ejecutivo asturiano apuntó que «la grandeza de Jovellanos reside, sin duda, en sus cualidades intelectuales, morales, literarias y políticas reflejadas a través de su vida y de su obra», al tiempo que aseguró que «sus pensamientos siguen vigentes entre nosotros dos siglos después y releendo sus palabras siempre parece que acabara de pronunciarlas en la actualidad». Es por ello, por lo que concluyó animando a los alumnos a «trabajar de forma constante y decidida por el futuro de Gijón, de Asturias y de España, que es el nuestro, y al que Jovellanos supo ofrecerle siempre un camino de progreso y esperanza».

En el acto de clausura de esta semana jovellanista también intervinieron la directora del instituto, Milagros Madiedo; el secretario del centro, Hilario Mañanes; el concejal de Cultura, Carlos Rubiera, y el periodista Juan Carlos Gea, quien pronunció una amena conferencia, apoyada con imágenes, sobre el peso que aún queda del prócer en la ciudad -«es una especie de marca de calidad», apuntó- y sobre las diferentes facetas que tocó el ilustrado durante su vida.

El Real Instituto Jovellanos de Educación Secundaria se muestra orgulloso de divulgar el conocimiento sobre la figura del ilustrado y de sentirse heredero de su trabajo. No en vano, Milagros Madiedo expresó su deseo de que el centro «siga manteniendo vivo durante muchos siglos el espíritu de Don Gaspar».

Tras el acto, las autoridades visitaron una exposición de maquetas sobre los distintos emplazamientos del instituto jovellanista, que coordinó el profesor del centro Manuel Santiago López.



Cascos, en el patio del instituto Jovellanos. :: J. PAÑEDA

 Se acabó el verano.
 Pero con telecable
 el invierno se pasará